

RINGKASAN

W. Sahrul Munir (14322416) “Analisis Pendapatan Usahatani Jagung Benih Pola Kemitraan” (Studi Kasus di Desa Banyakan Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri). Dibawah Bimbingan Ir. Widi Artini, MP. (DPU) Dan Ir. Tutut Dwi Sutiknjo, MP., (DPA).

Jagung merupakan tanaman serealia yang paling produktif di dunia, dapat ditanam di wilayah bersuhu tinggi. Jagung tidak hanya bermanfaat sebagai makanan pokok pengganti beras saja, namun semua bagian tanaman jagung dapat dimanfaatkan mulai dari batang dan daun jagung serta tongkol. Salah satu cara lain untuk meningkatkan produksi jagung dengan cara penggunaan varietas unggul yang baik, produktivitas tinggi dan tahan terhadap serangan hama dan penyakit.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Untuk mengetahui produksi rata-rata tanaman jagung benih, besarnya pendapatan petani jagung benih pola kemitraan dan efisiensi usahatani jagung benih..

Hipotesis yang diajukan, diduga usahatani jagung benih yang di usahakan oleh petani di Desa Banyakan Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri menguntungkan.

Penelitian dilaksanakan di Desa Banyakan Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri. Dipilihnya daerah ini karena para petani jagung di Desa tersebut menerapkan usahatani jagung benih pola kemitraan, dilaksanakan mulai 5 April 2019 sampai dengan 20 Juni 2019. Penentuan responden dalam penelitian ini menggunakan metode sensus yaitu 1 kelompok sebanyak 18 anggota petani pola kemitraan.

Dari hasil penelitian dan analisa data, maka dapat diambil suatu kesimpulan bahwa biaya tetap usahatani jagung benih di Desa Banyakan Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri petani jagung benih kelompok pola kemitraan dalam menggunakan biaya produksi rata-rata per hektar sebesar Rp.15.146.955,-.

Produksi rata-rata per hektar kelompok usahatani jagung benih pola kemitraan sebesar 6.207,2 kg, dengan harga jual yang telah ditentukan perusahaan mitra sebesar Rp.5.000,-, sehingga diperoleh penerimaan sebesar Rp.31.036.000,-.

Pendapatan usahatani jagung benih pola kemitraan sebesar Rp.15.889.045,-. Dari analisis R/C rasio diketahui bahwa usahatani jagung benih memperoleh ratio keuntungan sebesar $2,049 > 1$ artinya usahatani jagung benih pola kemitraan di Desa Banyakan Kecamatan Banyakan, Kabupaten Kediri menguntungkan dan layak dilanjutkan.